

ABSTRAK

Arif Zulfian Amrullah. 2015. "Fungsi Lain Masjid Raya Sumatera Barat Bagi Remaja Di Kota Padang". *Skripsi*. Mahasiswa Jurusan Sosiologi. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini didasarkan atas fenomena yang terjadi pada Masjid Raya Sumatera Barat yang berada di Jalan Khatib Sulaiman, Alai, Parak Kopi, Padang Utara, Kota Padang. Masjid yang didirikan pada tahun 2007 ini diperkirakan mampu menampung sekitar 20.000 jemaah serta menjadi salah satu masjid terbesar di Sumatera Barat. Sebagaimana tujuan dari pembangunan masjid yaitu mampu menarik masyarakat untuk rajin beribadah terutama menunaikan shalat 5 waktu secara berjamaah. Hal lain yang terjadi ialah banyak pengunjung masjid terutama kalangan remaja yang lebih memanfaatkan fungsi lain dari Masjid Raya Sumatera Barat.

Teori yang digunakan untuk menganalisis dalam penelitian ialah teori yang dikemukakan oleh Robert K Merton yaitu fungsi manifest dan fungsi laten. Dalam teori ini Robert K Merton mengemukakan adanya fungsi manifest yaitu penyesuaian terhadap suatu yang diharapkan atau dikehendaki oleh unsur-unsur sistem serta fungsi laten atau fungsi tersembunyi pada suatu lembaga kemasyarakatan.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini ialah pendekatan kualitatif dengan tipe deskriptif serta teknik pemilihan informan *purposive sampling* dengan jumlah informan sebanyak 11 orang. Dalam pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara dengan teknik analisis data dari Miles dan Huberman (reduksi data, display data, dan penarikan kesimpulan).

Hasil penelitian ini menunjukkan selain sebagai tempat beribadah dan sarana pendidikan masjid ini memiliki fungsi lain yang sering dilakukan oleh remaja di Masjid Raya Sumatera Barat yaitu, 1). Tempat wisata keluarga; 2). Ruang pertemuan dengan teman; 3). Lokasi berfoto. Pengarahan dari pihak masjid juga belum terlalu diikuti oleh sebagian pengunjung sehingga mereka masih sibuk dengan kegiatan mereka masing-masing.

Kata Kunci: Fungsi, Masjid, Remaja.